

- le développement des valeurs et des institutions démocratiques;
- l'établissement du «bon gouvernement», c'est-à-dire la prise de décisions responsables par les gouvernements, appuyés par des administrations publiques attentives; et
- le démantèlement d'obstacles au commerce international de manière à élargir la base de la prospérité mondiale.

Nous pouvons continuer à jouer un rôle de premier plan dans le monde si nous sommes bien organisés et si nous travaillons de concert avec d'autres pays.

Une des clés du succès sera la coopération et le dialogue, non seulement à l'échelle internationale, mais au sein de notre société. Il est essentiel que le Gouvernement ait accès aux idées, aux analyses et à l'expertise de Canadiens et de Canadiennes comme vous. Je vous invite formellement à partager avec moi vos idées sur le rôle que le Canada devrait jouer dans les années à venir en ce qui a trait au maintien de la paix et à la promotion de valeurs universelles. C'est avec un vif intérêt et l'esprit ouvert que je recevrai vos idées.

Merci.